

Celebran los cubanos aniversario 56 del triunfo en Playa Girón



Playa Girón, 19 abr (RHC) Los cubanos rememoraron en Playa Girón el aniversario 56 de la victoria militar sobre una fuerza invasora mercenaria formada por 1500 hombres, entrenada y financiada por el gobierno de Estados Unidos, la cual fue vencida en menos de 72 horas.

En la ceremonia, que tuvo por sede esa localidad, ubicada en la provincia de Matanzas, Idobaldo Díaz, miembro del buró territorial del Partido Comunista de Cuba, destacó ese hecho trascendental con la victoria del socialismo ante un ataque imperialista, al precio de un número importante de vidas.

Idobaldo Díaz aseguró que las nuevas generaciones de cubanos preservarán las conquistas revolucionarias y continuarán con la decisión de independencia y soberanía nacional.

Por otra parte, el dirigente partidista expresó la solidaridad del pueblo y el gobierno de Cuba con Venezuela, Ecuador, Nicaragua, Brasil y Argentina, y de otras naciones que promueven y defienden la integridad latinoamericana.

En medio de las celebraciones por el aniversario 56 de la victoria en Playa Girón, unos 60 cuadros y trabajadores de dependencias del Partido Comunista de Cuba (PCC), en la provincia de La Habana, recibieron diplomas por llevar varios lustros de trabajo ininterrumpido.

La ceremonia se efectuó en el Museo de la Revolución en presencia de Mercedes López Acea, miembro del Buró Político, vicepresidenta del Consejo de Estado y primera secretaria de la referida organización en la capital.

Los agasajados pertenecen a la sede del Comité Provincial, al periódico Tribuna de La Habana, a la Unidad de Propaganda, a la escuela Capitán Orlando Olo Pantoja y al Residencial del Partido, y en el acto se extendió un reconocimiento a sus familiares por el compromiso y sacrificio que los ha acompañado.

Carmen Almaguer, funcionaria del Comité Provincial y con 25 años como cuadro profesional, comentó que dedicó tanto tiempo a esta labor por la formación que recibió, los valores inculcados por su familia y por el momento histórico que le tocó vivir.

En 1983 el Buró Político del Comité Central del PCC acordó establecer un sistema de estímulos para los cuadros y trabajadores de la organización, en sus diferentes instancias de dirección, y en tal sentido hoy se reconoció a una representación de quienes con disciplina y consagración cumplen innumerables tareas políticas y sociales.

Significativo resultó que ellos recibieran ese reconocimiento en el Museo de la Revolución, institución que atesora el yate Granma, los restos de un avión norteamericano derribado por la artillería antiaérea revolucionaria, y el cañón autopropulsado SAU 100, con el que el líder histórico Fidel Castro disparara desde Playa Girón al barco Houston, el cual transportó parte de la brigada mercenaria que atacó a la Isla en 1961. ...

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127514-celebran-los-cubanos-aniversario-56-del-triunfo-en-playa-giron>



Radio Habana Cuba